

島を支えた手に感謝のしるし
『元気になる木』配布活動

南大東村民生委員児童委員協議会

昨年12月23日、児童生徒にボランティアとして参加してもらい、高齢者への鉢植えプレゼントツアーリングを行いました。

これは、南大東村民児協が昨年度から始めた活動で、民生委員児童委員が友愛訪問として住民の皆さんと身近な話し相手になるきっかけとして始められたもので、草木生育に携わる環境づくりや島内緑化も視野に入っています。毎年クリスマスの時入れています。



▲大切に育ててね♪

昨年12月23日、児童生徒にボランティアとして参加してもらい、高齢者への鉢植えプレゼントツアーリングを行いました。

これは、南大東村民児協が昨年度から始めた活動で、民生委員児童委員が友愛訪問として住民の皆さんと身近な話し相手になるきっかけとして始められたもので、草木生育に携わる環境づくりや島内緑化も視野に入っています。毎年クリスマスの時

期になると、社協が指定する島内80ヶ所の高齢者世帯へ手分けして「元気になる木（イチゴの木）」の配布と声かけ活動を展開しています。

昨年、一人暮らし高齢者世帯に配付して歩いたときに、初めてのお年寄りと無理なく接することができ、「楽しい！」と、とても幸せな気持ちになりました。これをぜひ他の人たちにも味わってほしいと今年は児童生徒にボランティア参加を募つて開催したり子どもたちも嬉しそうでした。



▲いつまでもお元気で!



児童情報
協誌号
第18号
県庁一



沖縄県民生委員協議会
事務所
沖縄県総合福祉センター連絡先
TEL.(098)882-5813
FAX.(098)882-5814

島を支えた手に感謝のしるし

『元気になる木』配布活動

南大東村民生委員児童委員協議会

昨年12月23日、児童生徒にボランティアとして参加してもらい、高齢者への鉢植えプレゼントツアーリングを行いました。

これは、南大東村民児協が昨年度

から始めた活動で、民生委員児童委員が友愛訪問として住民の皆さんと身近な話し相手になるきっかけとして始められたもので、草木生育に携わる環境づくりや島内緑化も視野に入っています。毎年クリスマスの時

入れています。

毎年クリスマスの時

入れています。

毎年クリスマスの時